

# 幅広い世代が 参加できる活動を

農家の声を反映できる人  
を発掘したい

本年度、副部長を務めさせて  
いただきました。農家ではあ  
りませんが、女性部組織に入つて  
地域の方々とたくさん活動してき  
たことはとてもいい思い出となっ  
いただくことになりました。女性  
部がより楽しい活動となるよう  
頑張ります。8月30日に合志市  
で開かれる「サマーレディースス  
クール＆家の光大会」で、七城支  
部が組織活動の発表をすること  
となり、その準備で忙しい日々を  
過ごしています。

私は地域の婦人会の世話をし  
ていた経験もあり、近所の方から  
声をかけていただき一年前に七城

支部長となりました。農家ではあ  
りませんが、女性部組織に入つて  
地域の方々とたくさん活動してき  
たことはとてもいい思い出となっ  
ていたことになりました。女性  
部がより楽しい活動となるよう  
頑張ります。8月30日に合志市  
で開かれる「サマーレディースス  
クール＆家の光大会」で、七城支  
部が組織活動の発表をすること  
となり、その準備で忙しい日々を  
過ごしています。

時代も変わり、ここ数年で組織  
に占める准組合員（非農家）の割  
合が増えてきました。そのような  
中でも、JAの組織としてまずは  
加入されている農家の方の気持ち  
を聞きたいと考えています。目標  
として、農家の声をしっかりと反映



七城中央支所  
生活指導員 渡邊 美奈

こばやし くみよ  
**小林 久美代 (63)**  
一七城支部一

## プロフィール

2024年に女性部七城支部長とな  
り、2025年 女性部副部長に就任。



それぞれがやりたいこと  
をやつてみよう

できるような活動を考えられる  
人を見つけたい、育てたいと思つて  
います。農作業が忙しかったり、お  
勤めされていてなかなか活動する  
時間が取れないという方もいらっ  
しゃいますが、みんなが忙しい中  
で“何が有益か”を考えて活動を  
展開したいですね。



家の光で紹介された“オニヤンマのお守り”づくりのワークショップをお手伝い

七城支部は、どんな活動をした  
いかのアンケートを実施し、料理、  
手芸、運動などジャンルにとらわれ  
ず色々な活動をしています。それ  
ぞがやりたいことをみんなで

やつてみる、そんなゆるつとした気  
持ちで気楽に参加してもらえてい  
たら嬉しいです。

昨年春に生活指導員から“認  
知症マフ”という、落ち着かない手  
を穏やかに保つための筒状のニッ  
ト製品があることを教えてもらいま  
した。手芸が得意な人から輪が  
広がり、たくさんの作品が集まり  
ました。みんなが愛着が持てるよ  
うにと提案をいただき、七城支部  
では『ひだまりマフ』と名前を付け  
活動をスタート。福祉施設など8  
カ所に寄付し、とても喜ばれまし  
た。他にも運動がしたいというご  
意見から、ヨガサークルを立ちあ  
げる準備も進んでおり、フレミズ  
も立ち上げました。心の豊かさや  
健康面でのテーマのみならず、将  
来のことを見据えたお金の勉強  
会や終活セミナーなど、若い人か  
ら年配の人まで幅広い世代が幅  
広く活動できるよう工夫し、考え  
てより魅力ある女性部活動に取  
組んでいきたいです。みなさん一  
緒に盛り上げていきましょう！



マフづくりの名人 西口さん(右)と